
827—30 августа 2021 года      l    №93 (31153)региональный выпуск №33

Главный редактор Б.О. КОМОЦКИЙ 
Редакционная коллегия: Т.Б. АВЕРЧЕНКО, В.П. ВИШНЯКОВ (ответственный секретарь),  

В.С. КОЖЕМЯКО, М.С. КОСТРИКОВ (заместитель главного редактора), Н.М. МУСИЕНКО,  
А.И. ОФИЦЕРОВ, Т.Ю. ОФИЦЕРОВА, Т.Н. СМИРНОВА (заместитель главного редактора). 

Свидетельство о регистрации в Федеральной службе по надзору за соблюдением  
законодательства в сфере массовых коммуникаций и охране культурного наследия  

ПИ № ФС77-18563 от 25 октября 2004 г. (Прежний рег. № 1064 от 29 августа 1991 г.,  
ПИ № 77-9115 от 18 мая 2001 г. и ПИ №77-16382 от 13 октября 2003 г.) 

www.gazeta-pravda.ru,    www.kprf.ru 
Электронный адрес: pravda@cnt.ru, gazeta-pravda.ru@yandex.ru  

u

АДРЕС РЕДАКЦИИ И ИЗДАТЕЛЯ: Москва, улица «Правды», 
дом 24. Для писем: 127137, Москва, а/я 22,  

редакция газеты «Правда». 
 

ТЕЛЕФАКС: 8-499-257-11-08.  
 

ТЕЛЕФОНЫ: Приёмная — 8-499-257-47-39, 257-52-13.  
Служба распространения — 8-499-257-47-72.  

Отдел рекламы — 8-499-257-44-56.

u

Номер набран и свёрстан 
в компьютерном центре АНО «Редакция газеты «Правда». 

Отпечатано в АО «Московская газетная типография»,  
123995, г. Москва, ул. 1905 года, дом 7, стр. 1 

Газета печатается в Москве, Санкт-Петербурге, Воронеже,  
Иркутске,  Минеральных Водах, Новосибирске, Челябинске. 

Тип. № 2084 
Подписной индекс 50102. Общий тираж 100 300.  

Подписано в печать 26.08.2021.      1   2   3   4   5   6   7   8 
По графику: в 17.00.   Фактически: в 17.00.

Учредители —  
журналистская 

организация АНО 
«Редакция газеты «Правда», 
Коммунистическая партия 

Российской Федерации 

Материалы выпуска подготовил соб. корр. 
«Правды» Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

ВЫБОРЫ-2021

Щедры на отказы 
Кандидаты в депутаты Алтайского краевого законодательного собрания от 

КПРФ подали коллективный иск в Центральный районный суд Барнаула на админист-
рацию города в связи с массовыми отказами в проведении публичных мероприятий.

В ЧЕСТЬ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ

П олный зал ребят, с не-
терпением ждущих 
своих подарков и за-

служенных наград, встретил 
там Рената Сулейманова. В 
начале награждения Оиша 
Нигмаджонова прочитала 
стихотворение Ольги Высоц-
кой «Пичужка». 

— Конкурс посвящён 76-й 
годовщине Победы советского 
народа в Великой Отечествен-
ной войне и 80-летию её на-
чала. Мы не ожидали, что 
участников будет так много. 
Было прислано более 2600 ра-
бот. Среди них — стихи, песни, 
рисунки. Я хочу сказать ог-
ромное спасибо всем причаст-
ным к проведению конкурса 
и вам, ребята, потому что для 
нас очень важны эти даты. Ве-
ликая Отечественная война — 
событие, которое прошло че-
рез каждую семью, и память о 
подвиге наших прадедов мы 
должны сохранить, — сказал 
Ренат Сулейманов. 

Коммунист напомнил ребя-
там, что Новосибирская 
область внесла огромный 
вклад в Великую Победу: 

— 600000 человек ушли с 
территории региона на 
фронт. Сибиряки участвовали 
во всех крупнейших сраже-
ниях, в том числе в Битве под 
Москвой. 

Основным победителем 
конкурса стал Александр Бе-
ляев, он завоевал награды в 
разных категориях. Первый 
секретарь местного районного 
отделения Владимир Фаламе-
ев также получил диплом. 

— Мы часто участвуем в 
различных конкурсах. Мама 
Саши Беляева рассказала: в 
интернете выложили положе-
ние о конкурсе «О Великой 
Победе мы помним вместе», 
решили, что надо участво-
вать. Мы также принимали 
участие в международных 
конкурсах в Санкт-Петербур-
ге, где заняли два первых ме-

ста. Большинство детей пом-
нят историю, знают своё про-
шлое и прошлое своей стра-
ны. Прежде чем выучить сти-
хотворение, мы его разбира-
ем, чтобы дети не просто за-
учивали слова, а понимали 
глубокий смысл произведе-
ния. В нашем Доме культуры 
в Черепанове регулярно про-

водим занятия по художе-
ственному чтению, здесь есть 
кружки и по другим творче-
ским направлениям, дети все-
гда рады заниматься, — рас-
сказала руководитель коллек-
тива «Студия художественно-
го чтения «Родничок» Вален-
тина Рощепий. 

Отметим, что из 17 тысяч 

ушедших на фронт жителей 
района не вернулись домой 
5040 человек. 12 человек 
стали Героями Советского 
Союза. Так что память о зем-
ляках в районе сильна, сви-
детельством чему стало ак-
тивное участие в конкурсе. 

 
Иван СТАГИС.

ГОРОДСКАЯ СРЕДА

Подвиг народа в наших душах
Второй секретарь Новосибирского обкома 

КПРФ Ренат Сулейманов посетил город Черепа-
ново, чтобы лично вручить дипломы и благо-
дарственные письма участникам конкурса «О 
Великой Победе мы помним вместе», организо-
ванного Новосибирским обкомом КПРФ.

ЧИНОВНИЧЬЯ КАРУСЕЛЬ

В ыдвинутые по списку КПРФ Антон Ар-
цибашев, Даниил Востриков и Даниил 
Щеглов через суд пытаются добиться 

возможности проведения агитационных ме-
роприятий. По мнению истцов, администра-
ция Барнаула незаконно отказывает в согла-
совании пикетирований, ссылаясь на анти-
ковидный указ губернатора. 

9 августа на имя главы администрации го-
рода были поданы уведомления о проведе-
нии одиночных пикетирований с использо-
ванием сборно-разборных конструкций. Од-
нако на все уведомления получены отказы 
— якобы эти агитационные мероприятия 
подпадают под запреты, утверждённые в 
антиковидном указе губернатора Алтайского 
края. Однако антиковидные ограничения 
распространяются только на массовые ак-

ции, которыми одиночные пикетирования 
не являются по определению. 

Видимо, мотивация местных властей совсем 
иная и связана она со стремлением создать 
максимальные препятствия в предвыборной 
кампании для коммунистов как основных со-
перников «партии власти». Ведь с подобными 
нарушениями избирательных прав сталкива-
ется почти исключительно КПРФ. Так, совсем 
недавно во время визита на Алтай известного 
видеоблогера и кандидата в Госдуму Николая 
Бондаренко администрация Барнаула отказа-
лась предоставить помещения для встречи с 
избирателями, а в Бийске изначально согла-
сованную встречу в Доме культуры так и не 
дали провести, закрыв двери перед людьми. 

 
Пресс-служба Алтайского крайкома КПРФ.

Теперь ещё 
и судебные издержки

К ак рассказал руководи-
тель юридической 
службы обкома Камиль 

Джафаров, суд удовлетворил 
все исковые заявления, по-
данные кандидатами в депу-
таты Мичуринского сельсове-
та от КПРФ. Им было отказано 
в регистрации посредством 
СМС-оповещения. Уже такая 

форма отказа стала одним из 
аргументов в пользу того, 
чтобы признать действия из-
биркома незаконными. 

— Был установлен факт, 
что окружная избирательная 
комиссия в нарушение дей-
ствующего законодательства, 
выявив недочёты в заявле-
ниях кандидатов, не уведо-

мила их заблаговременно за 
три дня до заседания комис-
сии. В результате наши иско-
вые требования были удов-
летворены, — отметил  
К. Джафаров. 

Сейчас коммунисты готовят 
иск против избирательной ко-
миссии Мичуринского сель-
совета, требуя возмещения су-
дебных издержек в ходе дан-
ного процесса. Кроме того, суд 
восстановил кандидатов-са-
мовыдвиженцев, также недо-
вольных вмешательством 
крупного бизнеса в жизнь 
сельсовета. 

Иван СТАГИС.

Новосибирский районный суд обязал избира-
тельную комиссию Мичуринского сельсовета Но-
восибирского района зарегистрировать канди-
датами в депутаты пятерых выдвиженцев от 
КПРФ, которым 5 августа было отказано в 
праве участвовать в выборах.

Стражи порядка 
остались в сторонке 

 
11 августа возле ТЦ «Стрижи» на ул. Кубовая в Новосибирске состоялось 

агитационное мероприятие кандидата в Госдуму от партии «Зелёные» Игоря 
Украинцева при поддержке партии «Новые люди». Пришедших на встречу вы-
нуждали оставлять подпись за отставку мэра города Анатолия Локотя, а не-
согласные подверглись насилию со стороны группы поддержки и охраны.

В ойти за ограждения можно было только 
по регистрации — волонтёры «Новых 
людей» собирали паспортные данные и 

выдавали бейджи-пропуски. Причём пришед-
ших самостоятельно на мероприятие «по от-
зыву мэра» было явное меньшинство, основ-
ную часть внесли в списки со всеми данными 
заранее. 

В огороженном пространстве перед сценой 
— группы молодых ребят в одёжке с надпися-
ми: «Новые люди». В лучших традициях «Еди-
ной России» их централизованно привезли 
на автобусах. Неизвестно, какой процент они 
составили от всех пришедших на мероприя-
тие, но без них вряд ли число членов инициа-
тивной группы перевалило бы за тысячу. 

Депутат Законодательного собрания от «Но-
вых людей» Сергей Левшинков был избран 
секретарём собрания (председателем — Укра-
инцев), а его коллега Дарья Карасёва в своём 
выступлении упомянула, что «Новосибирск 
показал свой сибирский характер». О том, что 
«Новые люди» — проект, страхующий на вы-
борах «Единую Россию», говорят многие экс-
перты. Рейтинг «партии власти» стремительно 
падает, а ставка на объединение «Справедли-
вой России», «За правду» и «Патриотов Рос-
сии» не сыграла (их совокупный рейтинг 
уменьшился). Поэтому «ЕдРу» нужны другие 
партнёры, и «Новые люди» подходят идеально 
— нет ни идеологии, ни желания менять по-
литическую и экономическую системы, ведь 
создатель партии — олигарх Алексей Нечаев. 

На собрание пришли и те, кто не хотел уча-
ствовать в разыгрываемом здесь шоу. Жур-
налист Михаил Кондрюков отказался от ре-
гистрации в качестве участника. 

— Оказывается, чтобы пройти на площадку 

и записать выступления кандидата в депутаты 
ГД РФ Украинцева и представителя партии 
«Новые люди», надо было поставить подпись 
за отставку мэра Локотя, — пояснил он позже. 

Освещать событие ему не дали. На него и 
на известного общественного активиста Вик-
тора Сорокина набросились люди спортив-
ного вида, выбивая камеры из рук. Полицей-
ские же избиению не препятствовали. 

— Когда Кондрюков попытался выяснить, 
на каком основании его не пускают, его не-
сколько раз ударили и вытеснили за охраняе-
мый периметр. Всё это я пытался заснять на 
мобильный телефон, но его выбили из рук, а 
меня стали отталкивать, чтобы я не смог 
снять, как бьют Михаила, таким образом вос-
препятствовав осуществлению моей журна-
листской деятельности, — рассказал Сорокин 
о происшедшем в своих соцсетях. 

В финале мероприятия к сцене подошла 
активистка Елена Иванова, воздержавшаяся 
при голосовании за отзыв мэра. 

— Микрофон я вам предоставить не могу, — 
заявил Украинцев. — Вы можете здесь с краю 
пообщаться со всеми присутствующими, если 
у вас на то есть желание и возможности. 

И сразу после его крика «Спасибо!» заиграло 
что-то громкое и торжественное, и без мик-
рофона разговаривать смысла уже не было. 

Следующим этапом, по плану Украинцева 
и «Новых людей», должен стать сбор 60 тысяч 
подписей. О сомнительности этого предприя-
тия уже не раз высказывались депутаты от 
КПРФ, называя его политическим пиаром, 
профанацией и попыткой собрать базу кон-
тактов недовольных, чтобы использовать их 
как электорат. 

Виктор ЗМИЕВ.

В селе Целинное Республики 
Хакасия закончено строитель-
ство новой современной школы 
на 250 мест. Первого сентяб-
ря в учреждении начнут об-
учение 217 детей. Кабинеты 
полностью оборудованы всем 
необходимым, есть и лифт для 
маломобильных ребятишек. В 
настоящее время осталось 
урегулировать вопрос с водо-
снабжением. 

Состояние дамбы на пруду в се-
ле Целинное вызывает опасе-
ние, в связи с чем правитель-

ство региона выделило средства на 
подготовку проектно-сметной доку-
ментации для реконструкции дан-
ного гидросооружения, которую до 
конца года должны подготовить. 

На 2021 год муниципальным об-
разованиям Ширинского района 
предусмотрено финансирование из 
республиканского бюджета Хакасии 
по проекту «Чистая вода» в размере 
162198 тыс. руб., из них на селе Це-
линное — 53406,1 тыс. руб. и 108692 
тыс. руб. — на селе Жемчужное. Ра-
боты в Целинном пока идут с отста-
ванием. Подрядчик в ближайшее 
время должен предоставить дого-
ночный график работ и выполнить 
строительные работы в срок, в про-
тивном случае к нему будут приме-
нены санкции. 

Борцовская школа была построена 
в 1956 году. Основные конструкции 
здания находились в аварийном и 
ограниченно-работоспособном со-
стоянии, поэтому было принято ре-
шение о проведении срочного капи-
тального ремонта. Завершение кап-

ремонта планируется до начала ново-
го учебного года. В настоящий момент 
администрация учреждения приобре-
тает школьное оборудование. 

На выезде из района располагает-
ся ООО «Целинное», где запущен но-
вый животноводческий комплекс 
для содержания беспривязного дой-
ного стада на 1100 голов с доильно-
молочным блоком «Ёлочка». По-
строены и введены в эксплуатацию 
мощный зерносушильный комплекс, 
3 зернохранилища, 4 — в стадии за-
вершения. Сооружены 3 силосные 
ямы. Организация работает на про-
тяжении 20 лет и является одним из 
крупных сельскохозяйственных 
предприятий района с числен-
ностью сотрудников более двухсот 
человек. 

Пресс-служба Хакасского  
рескома КПРФ.

Успеть к 1 сентября!

Дорога особого 
значения 

В Дзержинском районе Новосибирска полным ходом 
идёт ремонт улицы Волочаевской, предусмотренный 
федеральным проектом «Безопасные и качественные 
дороги». Ход работ проконтролировали мэр Новоси-
бирска Анатолий Локоть и второй секретарь област-
ного комитета КПРФ Ренат Сулейманов. 

У лица Волочаевская не 
ремонтировалась с 2012 
года, хотя требует осо-

бого внимания из-за ожив-
лённого движения. Естествен-
но, асфальт сильно изношен, 
поэтому было принято реше-
ние о капитальном ремонте 
дороги от Гусинобродского 
шоссе до проспекта Дзержин-
ского. Общая протяжённость 
— 3,3 километра.  

Параллельно ремонтируются 
трамвайные пути. Планируется 
за счёт их отделения от про-
езжей части и применения но-
вых технологий при стыках до-
биться эффекта бесшумного пу-
ти. Рельсы приходится разби-
рать, останавливать движение, 
укладывать по новой техноло-
гии и переходить к следующему 
этапу. В дальнейшем ремонт 
должен исключить заезды на 
трамвайные пути автомобилей, 
предотвратить ДТП и дать воз-
можность трамваям набирать 
заданную скорость и быстрее 
доставлять пассажиров.  

— Улица Волочаевская — 
один из 31 объекта националь-
ного проекта «Безопасные и 
качественные дороги». Участок 
сложный. Принцип такой: на 
пять дней движение трамваев 
останавливается, меняется 
часть трамвайных путей, затем 
движение открывается и идёт 
подготовка к следующему эта-

пу. Автомобильная дорога от 
проспекта Дзержинского до Гу-
синобродского шоссе была в 
очень плохом состоянии. Здесь 
полностью фрезеруют про-
езжую часть, меняют асфальт, 
приводят в порядок тротуары. 
К 1 сентября движение пол-
ностью восстановим, но в тече-
ние месяца ещё будут идти до-
полнительные работы, связан-
ные в том числе с установкой 
бордюров, которые разделят 
проезжую часть и трамвайные 
пути, — отметил мэр Новоси-
бирска Анатолий Локоть.  

По словам присутствовав-
шего на выездном совещании 
второго секретаря областного 
комитета КПРФ Рената Сулей-
манова, ремонт этой дороги 
— важное событие для Дзер-
жинского района и Новоси-
бирска в целом: 

— Речь идёт о совершенно 
новом качестве дорог на этой 
стратегической магистрали, 
которая связывает два района 
— Дзержинский и Октябрь-
ский. Это большой шаг вперёд 
для данной части города.  

Трамвайное и автомобиль-
ное движение на Волочаевской 
улице требуется восстановить 
в сентябре этого года, а на сле-
дующий год планируется про-
ложить трамвайные пути до но-
вого автовокзала. 

Иван СТАГИС.

Мэр Омска Оксана 
Фадина — кандидат в 
депутаты Государст-
венной думы по 141-му 
избирательному окру-
гу, куда входят Совет-
ский округ Омска и ещё 
18 районов области. 
Участие действующе-
го мэра в выборах в 
Госдуму вызывает 
очень много вопросов и 
догадок. 

Н о как бы то ни было, 
Фадина сейчас актив-
но изучает все нужды 

и тяготы жителей/избирате-
лей этих районов в поездках 
и встречах с администрацией 
оных, раздаёт обещания, от-
влекаясь от своих прямых 
обязанностей главы города. 
Правда, при этом она утвер-
ждает, что использовала для 
поездок по районам отпуск 
за свой счёт и транспорт, не 
принадлежащий городской 
администрации. 

В это мы и все другие из-
биратели были бы готовы по-
верить, но активисты «Ом-
ского гражданского объеди-
нения» выступили в соцсетях 

с заявлением о том, что мэр 
Оксана Фадина, оказывается, 
летала в Москву за счёт го-
родских налогоплательщи-
ков по делам, не связанным 
с исполнением полномочий 
градоначальника. Речь идёт 
о полёте в июне на съезд 
«Единой России», то есть по 
её личным предвыборным 
делам. В мэрии ей купили 
билеты бизнес-класса. Билет 
по маршруту Омск — Москва 
обошёлся городскому бюд-
жету в 101 тыс. руб., Москва 
— Омск — 71 тыс. руб., утвер-
ждают активисты. В их рас-
поряжении — копии этих до-
кументов, а также информа-
ция с сайта госзакупок по 
покупке билетов. Более того, 
всё было оформлено как слу-
жебная командировка главы 
администрации города. По-
купка билетов — это услуга 

по муниципальному конт-
ракту, и чтобы утвердить 
траты, собиралась комиссия 
из чиновников мэрии, кото-
рая проводит экспертизу со-
ответствия покупки этих би-
летов условиям контракта. 
Ну и стоит ли говорить, что 
комиссия, которая подчи-
няется Фадиной, никаких 
проблем в таких тратах не 
нашла? 

Когда один чиновник по-
крывает другого, добиться 
справедливости трудно. 

Оппозиционеры считают, 
что финансирование из го-
родской казны транспортных 
расходов, не связанных с ра-
ботой мэра, — нарушение в 
том числе и избирательного 
законодательства. 

В мэрии это ещё не ком-
ментировали. 

Евгений ПАВЛОВ. 

Жители деревни Козловка Венгеровского района 
Новосибирской области обратились к кандидату в 
члены ЦК КПРФ Андрею Жирнову: спустя год после 
ремонта дамбы и моста через канал на нём так и 
не установили ограждения.  

Н о случилось чудо! За 3—4 дня до приезда журналистов по 
краям моста вырос... частокол из брёвен. Вероятно, мест-
ные власти представляют себе ограждение именно как 

берёзовые стволы, стоящие с интервалом около двух метров. 
— Хочется поблагодарить министерство транспорта Ново-

сибирской области за смекалку: подобный дорожный столбик 
должен стоить раз в десять дешевле, чем привычный бетон-
ный со светоотражением, — иронизирует по этому поводу 
Андрей Жирнов. — Мы обязательно зададим вопрос мини-
стру, сколько же стоят эти дрова. 

Оказалось, что одним дорожным ограждением проблемы 
отремонтированной дамбы не исчерпываются. Во-первых, 
швы на дорожном покрытии, которые должны быть забето-
нированы, никак не защищены от дождевой воды. А во-вто-
рых, сама дамба неустойчива к размытиям. В советское  
время она предназначалась для карпового пруда и для  
орошения заливных лугов. Николай Кузьмин, местный жи-
тель, бывший водный регулировщик, рассказал об этом 
подробнее: 

— Мост построили в 1970-х годах. Пока его совсем не размы-
ло, никто его не касался. В прошлом году отремонтировали. Но 
сейчас его может размыть даже простая снеговая вода. 

Кирилл ВЕРИГО.

Вопросы 
и догадки

СЕЛЬСКИЕ СТРАДАНИЯ

Сказки старого моста


